

Desaprueba Guterres prueba de misil de Corea del Norte



ONU, 13 Feb (AFP) - El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, condenó con firmeza este lunes la última prueba de misil balístico de Corea del Norte, la que calificó de "nueva violación preocupante" de las resoluciones de Naciones Unidas.

"El liderazgo de Corea del Norte debe regresar al pleno cumplimiento de sus obligaciones internacionales y al camino hacia la desnuclearización", dijo Guterres en un comunicado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121405-desaprueba-guterres-prueba-de-misil-de-corea-del-norte>



Radio Habana Cuba